

Un gran baile social en el Castillo Azul

El 24 de los corrientes a las 8.30 p. m. un grupo de jóvenes de esta sociedad ofrecerá un baile en el Castillo Azul al apreciable caballero don Alfredo Vollo Mata, con motivo de su próximo viaje.

Harán los honores de esa simpática fiesta de despedida las señoras doña Odilíe González de Aguilár, doña María Isabel Alvarado de González, doña Sara Chacón de Falcó, doña Eugenia Gallegos de Carranza, doña Mariana de Lyon y doña Zenaida de Pontón de Arce.

El Comité organizador está constituido por los distinguidos señores don Carlos Fernández Mora, don Oscar Hernández, don Carlos Corrao, don Oscar F. Rohrmoser, don Fernando Castro Bécche y don Héctor Bécche.

Para tal fin el caballero don Alex G. Perry ha cedido lleno de gusto los salones de baile del Castillo Azul apenas se le indicó el deseo de hacer los escenarios de ese festival en honor del señor Vollo.

El Gobierno ha contribuido también, a solicitud del Comité, a dar magnificencia a ese acto, completando el mobiliario necesario en esa noche.

Por tales motivos no dudamos ni un momento en augurar un éxito magnífico a los gentiles propósitos de los iniciadores de ese baile.

Se construirán 4 ciudades

En nuestra edición del 20 dimos la noticia de que una fuerte compañía extranjera presentaría un proyecto de contrato tratando de construir 4 ciudades en distintos puntos del territorio de la República.

El proyecto fue ya presentado y está ya estudiándose activamente en uno de los departamentos de la Secretaría de Fomento. Por esta circunstancia no podemos informar extensamente acerca de sus detalles, pero podemos adelantar que el número de habitantes de cada una de esas ciudades será al principio de 8,000, y que en su mayor parte estará constituida esa población por italianos del norte.

Un Alcalde metido en líos

Se investiga la sustracción del folio de un sumario por hurto

Con vista de las diligencias creadas con motivo de la queja presentada por el Procurador Judicial señor Carlos Solórzano contra el Alcalde de San Mateo don Tranquilino Badilla, en sesión ordinaria de la Corte Plena, se acordó investigar administrativamente por medio del Juez Civil de Alajuela todos los hechos denunciados contra el ex presado Alcalde, para proveer después según el resultado de esa investigación. Se votó a su vez la revocación pedida del Alcalde por cuatro de los Magistrados, y que se ordenara al Juez del Crimen de Alajuela la investigación acerca de la sustracción del folio de un sumario que por daños y hurto se sigue en la mencionada Alcaldía contra Moisés Miranda Ramírez, y se prevenga al Alcalde acusado que se abstenga en lo sucesivo de recibir dineros de la Empresa Minera.

Los españoles triunfan en Nador

La cuestión de Alta Silesia va por buen camino

Madrid, setiembre 22.—El despacho del General Berenguer en que anunciaba el comienzo de la ofensiva española en Marruecos y el victorioso avance de las tropas que culminó con la captura de la fortaleza marroquí de Nador tras un reñido combate, sólo fue conocido de la mayoría inmensa del público madrileño el sábado por la noche, debido a la falta de diarios de la tarde. El pueblo, que hasta ese momento se había mostrado exageradamente pesimista debido a la reserva que se guardaba respecto a los detalles concernientes a las operaciones, se regocijó el sábado estallando en expresiones de congratulación porque los marroquíes están a punto de recibir el castigo merecido por lo que aquí se considera una traición. Centenas de personas se congregaron en los alrededores de las oficinas de los diarios para leer los boletines escritos sobre tableros y para discutir los acontecimientos.

El mencionado despacho de Berenguer dice:

«Después de un brillante ataque nuestras tropas maniobraron admirablemente para ocupar a Nador a las 13 y 15 del sábado. Numerosos marroquíes que defendían el campo combatieron cuerpo a cuerpo, pero de repente, se sintieron descorazonados y huyeron precipitadamente, por seguidos por el fuego de los cañones de largo alcance de nuestros barcos. El trabajo de consolidación de las fortificaciones comenzó inmediatamente, bajo el fuego esporádico del enemigo, y hasta ahora va siendo altamente satisfactorio».

San Francisco, Septiembre 22.— La esposa de Fatty Arbuckle, a su

Se le toma un contrabando a una señora reincidente que probablemente es una víctima

El señor Jefe del Resguardo de Alajuela don Alfredo Fernández con fecha 20 de los corrientes, da parte a su superior el Sr. Inspector Gral. de Hacienda, de haber hecho un registro, por denuncias, que había en el potrero de la señora María Gouzález de Solera, asociado de los testigos correspondientes.

A esta señora se le tomó un contrabando en días anteriores, cuya causa pasó ya al Juzgado del Crimen donde debe ser fallada; pero hay probabilidades de que esta señora no sea en conciencia la culpable sino un pariente muy cercano, por el cual ella se sacrifica antes que condenarlo. Esto se piensa por los antecedentes de laboriosidad y de honradez de la señora.

En el último registro de que damos cuenta el Resguardo halló a orillas del río Itiquis, cerca del potrero señalado, una fábrica completa de aguardiente clandestino y un barril conteniendo 200 kilos de guarapa, una barrilla muy usada de barro, y demás utensilios de la destilación clandestina.

Contrato de petróleo

Fue presentado al Ministerio de Fomento, y éste lo tiene ya en estudio, el proyecto de contrato petrolero en el Guanacaste, de don Felipe Mayorga Rivas y compañeros. Este contrato es similar al de los señores Goyenaga, ya aprobado; por esa circunstancia y por tener el Ejecutivo facultad del Legislativo para hacerlo, pronto será definitivamente sancionado el contrato Mayorga Rivas.

llegada de Nueva York ha hecho declaraciones públicas y apelado a la nobleza del pueblo californiano para que se trate a su esposo con honradez. «Yo sé, añadió, como lo saben sus amigos, que es inocente. Sólo un lado de su caso es conocido del público. Cuando la historia completa se haga pública, mi esposo quedará completamente exento de toda culpa, su buen nombre resplandecerá de nuevo completamente limpio, y él volverá a ocupar su lugar en el corazón del pueblo norteamericano».

París, Septiembre 22.—Avisan de Berlín que, según dice el Berliner Tageblatt, el Consejero de Legación Harstmann ha sido encargado provisionalmente de representar a Alemania en los Estados Unidos y que partirá inmediatamente para Washington. El nombramiento de embajador seguirá a la ratificación del tratado.

Madrid, Septiembre 20.—En los documentos que sobre la batalla de Nador están publicando los diarios madrileños, se alaba unánimemente a la Legión Extranjera y a las fuerzas indígenas regulares por la parte brillante que tomaron en el combate. Millán Astray, Comandante de la Legión, cayó durante el combate con una dolorosa herida en el hombro cuando conducía a sus hombres al asalto de Nador.

Los generales Federico Berenguer, hermano del Alto Comisario, y Samartín, comandaron las dos columnas entre las cuales se formaron las fuerzas españolas asaltantes, bajo el mando supremo del General Gualcanti. Todas las armas participaron en el combate, y cada una de ellas se hizo merecedora del elogio del Alto Comisario que trazó los planes del avance.

Las unidades navales, representadas por dos buques motores y baterías flotantes que esperaban desde Mar Chico, tomaron parte prominente en la batalla. Su artillería, aunque trabajó bajo condiciones muy difíciles, embarrasada por el continuo fuego de fusilería del enemigo, llevó a cabo una obra muy importante.

El próximo movimiento que intentan las fuerzas españolas se mantiene en secreto. Pero los peritos hacen notar que una línea casi plana se extiende abierta hacia Zeluán, flanqueando el lado sur del Gurugú, pero esta cordillera es una posición dominante que mira hacia Mellilla y permanece en manos de los moros, con una puerta de escape hacia Anual en caso de que se vean muy comprometidos.

Ginebra, Septiembre 22.—Agencia Havas.—Personalidad bien informada ha declarado al representante de la Agencia Havas que el arreglo de la cuestión del Alta Silesia va

Más datos del triunfo del team Costa Rica

TELEGRAMA

Guatemala, 19 de setiembre de 1921.

A Ministro Relaciones: Ayer verificóse match de foot ball entre costarricenses y guatemaltecos luchando por campeonato continental. El triunfo fue de los costarricenses, quienes hicieron seis goals y los contrarios ninguno. Había en el estadio más de dos mil personas, quienes aclamaron al team costarricense. Es admirable la cultura e imparcialidad de este pueblo hermano, que, sin embargo de haber sido derrotado, ovacionó a los costarricenses en una forma sincera y fraternal. El señor Presidente de la República bajó a la arena y felicitó personalmente a los vencedores; fué un acto emocionante y hermoso. Varios costarricenses sacaron premios en juegos atléticos.

(f) E. CABEZAS GÓMEZ

por muy buen camino; que cada uno de los cuatro comisarios ha estudiado un aspecto particular de la cuestión, escuchado a numerosas personas conocedoras del asunto, que suministraron buenas informaciones, sobre todo en cuanto a la importancia de las tendencias de las organizaciones obreras. La documentación recogida hasta hoy se considera suficiente, pero se espera siempre que el Consejo pronuncie su fallo en la primera quincena de Octubre.

Berlin, Septiembre 2.—Agencia Havas.—Un grupo de socialistas dispuso en Bernau, en los alrededores de Berlín, a un grupo de antiguos combatientes que se habían reunido allí con la intención de festejar el aniversario de la batalla de Tanneberg, y prendieron fuego a la bandera y otras insignias monarquistas.

¿La Confederación General de Trabajadores en bancarrota?

El jueves próximo según convocatoria que ha circulado habrá una sesión de la Confederación General de Trabajadores que posiblemente será la última porque hay un grupo fuerte de sus componentes que están decididamente empeñados en pedir que se cierre ese centro obrero por completo.

Dar ese paso sería declararse en bancarrota no tanto material cuanto moral, y de desear sería que no lo dieran, que sacaran fuerzas de sus desmayos, que tuvieran una visión más amplia de las cosas que le atañen, de sus propios intereses, y que olvidando rencillas trataran de recordar la constancia, la fe, la clara visión del porvenir obrero que tenía aquel compañero que cayó en mitad de la jornada: Roberto Valladares. ¿Sería Valladares solamente un soñador cuando abogó por la Comuna Agrícola? ¿Sería solamente un soñador cuando luchó por la redención de los trabajadores? Solamente un soñador, cuando trató de implantar la Universidad Obrera?

Bueno, supongamos que fuera sólo un soñador; ¿No hay otro entre los sobrevivientes que recoja el gonfalon de tan bellos ideales?

Si no existe ese soñador, habremos de ratificar el título de esta pequeña nota, y declararemos con amargura que el obrerismo costarricense está en bancarrota moral.

AEROGRAMAS

London, 20.—En vista de la amenazante situación doméstica, ni Lloyd George ni Lord Curzon asistirán a la conferencia del desarme.

Washington, 20.—El submarino R 27, de la marina americana, que el domingo en la noche dio aviso de estar en situación apurada, mientras hacía la travesía entre la Zona del Canal y el puerto de Guantánamo llegó a este último puerto por sí solo.

Mineápolis, 20.—El Representante Falstead, en un discurso dirigido a la liga anticatólica de esta ciudad dijo que su vida había sido amenazada por carta enviada a Washington.

Nueva York, 20.—Ha sido impedito por la policía un intento para subastar el servicio de los obreros sin trabajo. La muchedumbre formó una parada que desfiló hacia el Parque Central.

Tokio, 20.—El acorazado Mikasa de la flota de guerra japonesa fue seriamente dañado al marchar por entre la niebla en un viaje hacia Vladivostok.

inscripción solicitada

Las dos banderas

En todas partes se admiran y ven con respeto la bandera extranjera y la nacional. Y en el nuestro no solamente con respeto sino con cariño porque vemos que se alegran a la vez de nosotros cuando celebramos nuestras fiestas nacionales.

Es tarca de deocupados el criticar, en momentos que debemos gratitud cuando se nos demuestra cariño. Es de necios andar siempre con la misma cantadilla y teutendo como blanco de sus iras todo al alemán. Es de tontos andar sufriendo rabias ajenas que no conducen a ningún fin. Es de locos andar gesticulando y hablando selso; como le pasa a cierto individuo provocador de incidentes diplomáticos por banderas.

El tema de ese individuo es la bandera alemana desde hace mucho tiempo y lo hace a sabiendas de que insultando la bandera, insulta lo más sagrado que tienen esos hombres de boor, y es por eso que nos mortifica esa actitud.

Y conste que el que esto escriba, sabe que no todos los residentes alemanes son personas que se les pueda guardar respeto, que sean amables y sobre todo cultos y de palabra. Creo que en todas partes se sucen habas, pero no hay ninguno como el señalado, por político y eterno "enequi de son voisai".

Lo demás es coger el rábano por las hojas.

PILDORITAS.

De la noche

Los grupos políticos de Guanacaste llegan a un acuerdo

La nueva Diputación

La elección de Diputados en la provincia de Guanacaste se presenta oscura, porque entre otros varios grupos que ejercen su actividad en los cantones, había dos grupos en el cantón central de la provincia que se hacían la guerra y alrededor de los cuales giraría especialmente la elección. Estas dos agrupaciones que son la en que figura el señor Mayorga Rivas y la otra a que está afiliado el Gobernador don Héctor Zuñiga, llegaron a un acuerdo y lanzaron una papeleta combinada, que quedó arreglada ayer de la siguiente manera:

- 1.—Don Francisco Mayorga Rivas.
- 2.—Don Leonidas Briceño Balto-dano.
- 1er. Suplente don Aristides Balto-dano.
- 2º Suplente don Eusebio Arrieta.
- 3º.—Don Abraham Acosta Castro.

Los interesados han aceptado esta combinación, de la cual se envió ayer mismo aviso telegráfico al Guanacaste. Según se nos informó, los conglomerados políticos de Nicoya y de Santa Cruz es difícil que logren reunir cociente electoral; de tal modo que, a juicio de los que conocen el teje y maneje de la política guanacasteca, la papeleta de combinación que dejamos transcrita, tiene las probabilidades de triunfo.

Notas cortas

Falleció en León, Nicaragua, consecuencia de una violenta pulmonía el señor Isaac Gutiérrez Navas, hermano del Lic. Gutiérrez Navas que fue Magistrado por aquella República en la Corte de Justicia Centroamericana. Deploramos ese triste suceso.

El Rosana tocó un Pucitaren después de su largo viaje por las costas del Ecuador.

LA TRIBUNA
 Director: OTILIO ULATE

Suscripción mensual... \$ 2.00
 Número sueltos... 0.10
 a atrasado... 0.20

Tel. 134 — Apo. 417

Claros de Luna
 REVISTA ESPIRITISTA

Hemos tenido el gusto de recibir en nuestra mesa de redacción una simpática revista espiritista que, bien presentada en su formato y en sus selecciones, dirige el señor profesor don Ramón Aguilar V. y administra don Jaime Gálvez G. Calificamos de simpática la revista que aludimos porque aun que no estemos de acuerdo con sus orientaciones, es imposible no ver con agrado esa clase de literatura espiritual, ascendente, cuando vemos que se corre el peligro de que todo descienda al más burdo materialismo. Entre esos dos extremos na die va ilaría, y por eso recomendamos la lectura de esas páginas.

Lucida fiesta en el Sanatorio Carit

Posee esta Institución un aparato de cinematógrafo, obsequiado por la señora doña Delfina Collado de Saenz y su hermano don Manuel Collado.

Aprovechando esta oportunidad la señora de Saenz junto con la señora América Quiñones de Herm y Sta. Mercedes Carrión organizaron festejos muy variados para agasajar a los enfermos del Sanatorio. Con un auxilio de la Cruz Roja y algún dinero de su pecunio allugaron películas de mucho gusto, compraron confituras y algunos regalos y se dirigieron a aquellos apartados lugares en los días de más jolgorio en la capital.

Hubo cine durante dos noches con lo cual pasaron los asilados dos ratos de inefable placer.

El día 15 se tenía preparada una asamblea, con números de música y poesía y además palabras consoladoras. Se entonó el Himno Nacional y vino la alegría y el buen humor.

La mesa fué espléndida; tuvieron los asilados la dicha de saborear comidas preparadas por manos que atesoran caudales de virtud.

Lindo aspecto presentaban todas las personas de aquel plantel llevando en su pecho un precioso cordón colocado allí por manos cariñosas y buenas.

Que Dios premie a las organizadoras de tan simpática fiesta.

Imprenta LA TRIBUNA

Alberto T. Brenes y Sobrino

Han recibido gran variedad — de — **Cortes para vestido** de gran novedad que ofrecen — a — **Precios Excepcionales**

En torno a la encuesta sobre el hombre ideal

Cartago, 8 de setiembre de 1921
 Sr. Director de LA TRIBUNA

San José
 Señor de todo mi respeto:
 Asidua lectora de su bien dirigido y enérgico diario, he seguido con la simpatía que nos inspira en Costa Rica las novedades, dado nuestro espíritu fatuo, — quizá por el ambiente en que vivimos, envanecidas de lo que no somos, — la encuesta o certamen en que muchas mujeres han opinado acerca del hombre ideal. Unas me han movido a risa, otras confieso que me han chocado por insulsas y en todas he notado la absoluta ausencia de buen sentido común, puesto que todas desean y quieren, como niños habituados al regalo y a pedir de sus padres verdaderos caprichos, sin tomar en cuenta que por ley de compensación tanto debe ofrecer el que da como el que quiere recibir. Quizá Ud. no ha tomado en cuenta este requisito de justicia y si mañana los hombres dijeran o hicieran algo similar, ¿en qué quedamos nosotros, las del sexo débil?

Por eso, estimado señor, si Ud. lo tiene a bien, me voy a permitir dividir en dos opiniones la mía, ya que a ello me da derecho su humorada en provocar este acopio de pensamientos y ojalá si no hubiere inconveniente, se sirva Ud. darle la consiguiente publicidad.

Para mí escaso talento, el hombre ideal resulta siempre, tanto como cada una de las manifestantes lo haya soñado, con más o menos gusto, todos lo serían si las mujeres todas pudiéramos constituirnos en buscar nuestra dicha y para mí concepto de mujer no le concedo a ninguno más ni menos, vistos desde un punto de vista filosófico y bien entendido y voy a demostrárselo, señor Director.

Tenemos hoy que hombres buenos, correctos, finos, de educación bien cimentada han ido al atajo y sin escrúpulo del qué dirán ni de sus familias y ¿por qué? sencillamente porque en su casa, en su hogar, formado con la privación bien amarga de su libertad, se ha encontrado, en vez de lo ideal, de lo soñado cuando solteros, hace convertido en un hogar donde sólo brillan el lujo, la pompa, el mandato quijote de la señora que, amparada a un apellido que la respalda en actos impropios de su nombre, se custodia con él, para su conveniencia, descuidando los deberes de su casa por los del continuo cuchicheo de veclidad o de reuniones disfrazadas con fines piadosos para la murmuración y para la fraguación de planes oscuros con que atraerse el cariño de sus maridos que han perdido por su falta de talento y luego en encuestas y en corrillos suspiran por dichas que si hubiesen sabido cultivar, las haría tan felices como tienen la desfachatez de pedir

ahora por medio de las columnas de su estimable diario.

Brevemente le nararé casos que he visto en esta tierra de las brumas: Hace unos años conocí un hogar donde el principal motivo era el marido; bueno en todo el sentido de la palabra, cuidadoso de su esposa, de la suegra y de cuanto habíase querido arrimar por su bondad, pero su esposa, envanecida de aquel título que quería mantener siempre incólume, como el siembro que se deja a la buena de Dios, sin más cultivo ni riego, fue degenerando en indiferencia suma, hasta que aquel abatido hombre encontró un jía fuera de su casa una mujer que lo atrajo por cariñosa y buena, lo que en su casa faltábale y hoy le tiene Ud. en otra ciudad, olvidado de la que mal le veía y que hoy sólo quedale el título pero no el cariño y, estas cosas vea han hecho pensar en que todos los hombres, con muy raras excepciones son magníficos, más ideales que como los desean las que han manifestado sus deseos. Asegúrole pues, señor Director, que para hombres buenos los de esta tierra tica y confieso con ingenuidad que ni en mi tierra ni en las que de tránsito he visto. Pero ¿cuál es la causa? La que le dejo anotada, que todas las mujeres pedimos y no damos ni hacemos por donde mejorar nuestra condición. La verdad es muy amarga, tanto como la miel, pero siempre VERDAD INMENA y ante ella descubríamos ya que no nos queda otro camino dada nuestra impericia, pues ha de ver Ud., señor periodista, que están con pocas excepciones mejor preparados los hombres para maridos que las mujeres para esposas, buenas y como lo han de ser, se entiende. De manera que Ud., terminada su tarea, debe proseguir en la de hacer un bien positivo a esta su tierra, en que se cambien de sistemas de educación por los prácticos y que nuestras mimadas niñas, que sólo son adictas a tocador, paseos continuos, jergas y demasiada Iglesia sin digerir cómo ha de ser lo que esta Institución de Cristo, por demás sublime y grandiosa exige, no se tome como pretexto para atrapar maridos que resultan como las flores más delicadas, flores de un día. Ya la virtud española de que tanto se preclaba Costa Rica, ha desaparecido; penoso es confesarlo pero así es; la civilización es fruta dañina si no se sabe hacer uso de ella; eso es lo que nos ha pasado. Aquí tenemos que la mar de veces las madres déjense engañar de las hijas y en cuanto no más éstas digan: —Voy al Rosario, — o a otro ejercicio religioso, inmediatamente y con el escrúpulo más grande otórgaseles permiso y resulta que en vez del camino de la iglesia siguen el del Parque u otro sitio en donde haya expansión con el novio, etc. y pronto tenemos que por las circunstancias que hay que cubrir de cualquier manera, toda esa escena es un nuevo matrimonio sin que haya preparación de la mujer y luego vienen las lástimas y las idealidades que no supieron cultivar ni dejar madurar para su tiempo. Esto es lo que sucede, señor periodista. VERDE

COGEDORES DE CAFE SE NECESITAN

Hace un mes están cogiendo café en Turrialba. Hay tal cantidad de trabajo con este motivo que las personas del interior que deseen coger café, tienen la oportunidad de ganar magníficos sueldos.

Cambian de clima, oficio y hacen sus ahorros.

Se paga a 50 cts la medida, y allá encuentran comodidades para vivir y todos los útiles para el trabajo.

¡El que quiera trabajar, a Turrialba!

ANEMIA

es pobreza de sangre. Puede desarrollarse en cualquier edad. Los labios pierden su color rojo, el cuerpo se siente cansado, y se encuentra un fallo de ánimo. Por la maravillosa acción reconstituyente de la

EMULSION de SCOTT

pronto se ve cambiarse este triste estado en uno que da fuerzas al organismo, buenos colores a la cara y consistencia a los huesos. Madres: No descuiden de la salud de sus hijos!

Exíjase la legítima Emulsión de Scott.

Lea los Económicos en la última plana

Que se asocien las gentes honradas

El joven Censor de Teatros de San José, en circular que dirige a los empresarios del ramo en esta fecha, parece estar dispuesto a no tolerar que en los espectáculos cinematográficos se falte más al respeto de la sociedad o se atente como hasta aquí contra el indiscutible pudor de los niños con escenas de vicio y de crimen que más tarde tendrán por pantalla los círculos sociales en donde los pequeños espectadores de hoy sean los hombres y las mujeres de mañana. La medida o el arranque se hacía esperar bastante, y sólo encuentra explicación el retraso en la característica pachorra con que el costarricense estudia y resuelve sus problemas.

La carta del Censor nos agrada mucho y la creemos bien inspirada y firmemente respaldada por una comprensión de sus altos deberes y una resuelta devoción a su cumplimiento por encima de cuantos obstáculos pudieran interponerse. Mas podría archivar a ingenuo además protector, si no tiene por detrás la fuerza de la opinión pública, la energía virtuosa de padres, esposos y hermanos impuesta a la brutal ambición de éxitos pecuniarios en que se inspiran los explotadores del delito, permanente amenaza de la moral en todos los lugares de la tierra. Porque podrían triunfar las disposiciones de aquel funcionario a pesar de lo tardías, y podría impedirse LA PROYECCIÓN PÚBLICA del drama pasional y de la escena policíaca horripilante, sin lograr por ello que alguna vez, a espaldas de las AUTORIDADES UNIFORMADAS, se deje de correr por la pantalla el vicio que muere en los rincónes, a escondidas, con precauciones tomadas al amparo de complicidades por descuido, por soborno y hasta por perversidad de no pocos guardianes. A qué citar los garitos y las casas de prostitución? Cada uno de nosotros sabe en donde hay un garito más o menos público y una gallera y un burdel y una hostería picante y un baile malicioso y una dama discutible, y una autoridad tolerante y otra interesada y alguna comprometida siquiera por las sospechas y los malos decires, todo prohibido hasta la severidad, pero todo vivo y creciente.

Queremos decir con esto que se corre el peligro de que los espectadores que ahora nos alarman y que motivan la queja, queden en pie con distinto escenario y con peores consecuencias, si no hay LA LIGA DE GENTES HONRADAS que impida a todo trance las prácticas viciosas en cualquier parte en donde se hallen. El Censor de espectáculos no ha de ser sino la voz de la ley, la autoridad representativa de un estado de cultura que impida la presentación del delito como escuela de las multitudes. Hablar de censura moral para una masa perversita es tan iluso como soñar con la calma de un mar turbulento porque el ala casta de una gaviota pasara rozando las crestas ensoberbecidas de la onda.

Hablamos de una LIGA DE GENTE DE BIEN, porque entendemos que es hora de asociar las fuerzas constructivas para redimir la nación. Es país se corrompe de un modo horrible, y en frente de su descenso moral que nos sale del alma aquello que "cualesquiera tiempo pasado fué mejor". Delitos que ha poco no se conocían o se conocían con rareza y con espanto, hoy abundan y tienden a abundar más y más. Las estafas y no nos asustan, que nos entusiasman cuando están bien ideadas; un asalto, en despolibado, una sorpresa de apaches, una falsificación, una fuga en automóvil, cualquier asesinato, vulgar, los adulterios consentidos por las víctimas, toda esa podredumbre social con que hoy se atavía el mundo — envuelto en sedas — no nos parecen nuevos ni nos acuden los nervios. Por qué, si ya el cinematógrafo nos adentró mil veces la emoción, nos enseñó todo que todo pasa y todo se arregla aun en el seno de la tragedia. Perdimos el encanto o el horror de la sorpresa con el pudor y la ternura epidémica. En pocas horas nos hicieron mirar todo el fondo sombrío de la vida, y ahora somos autómatas degradados que nada esperan, que en nada creen, que nada aman y nada respetan... Ocultamos una sima en ruinas y somos la pobre ruina de una civilización que se aplasta al peso de sus vicios!

EDUARDO PIERRE

(Continuará)

LOTERIA DEL ASILO CHAPU

Plan para el sorteo del día 9 de Octubre de 1921. Emisión de 22,500 billetes a razón de \$10.00 cada uno divididos en décimos, a \$1.00 el décimo.

VALOREN PREMIOS: \$157,500.00

1 premio de \$40,000.00	\$40,000.00
1 " " 15,000.00	15,000.00
1 " " 8,000.00	8,000.00
6 premios " 1,000.00	6,000.00
11 " " 500.00	5,500.00
78 " " 200.00	15,600.00
10 aproximaciones al primer premio (5 anteriores y 5 posteriores) de \$200.00	2,000.00
10 aproximaciones al segundo premio (5 anteriores y 5 posteriores) de \$100.00	5,000.00
10 aproximaciones al tercer premio (5 anteriores y 5 posteriores) de \$50.00	1,000.00
224 terminaciones a las dos últimas cifras del primer premio, de \$10.00	2,240.00
2025 terminaciones a la última cifra del primer premio, de \$2.00	4,050.00
3727 premios.	Valor \$157,500.00

Jardinería Moderna

Teléfonos Nos. 519 y 643
 Los más grandes rosales de **AMERICAN BEAUTY**
 Haga sus encargos a **Samuel Vargas C.**



Teatro Moderno Viernes 23 de Setiembre

A las 7 p. m.

El Corazón de Wetona

por Norma Talmadge

A las 8 p. m. Episodios 7, 8 y 9 de

LOS OPALOS DEL CRIMEN

por Art Acord

Teatro América Jueves 23 de Setiembre

Mañana sábado gran reprise del tercer libro de la monumental obra

TRABAJO

TITULADO

LA LUCHA

Teatro Variedades Viernes 23 de Setiembre

PRIMERA TANDA

Los Misterios de Nueva York

Episodios 13-14-15; Segunda tanda, reprise del tercer libro de TRABAJO titulado

LA LUCHA

LA ciencia revela

Que la resistencia de la vitalidad es muy poderosa y que los microbios dañinos que traen tantas enfermedades no son temibles cuando encuentran en el cuerpo del que quieren hacer su presa, la fuerza necesaria para resistirlos. Millares de hombres, mujeres y niños, que tenían poca resistencia, comprueban todos los días que la Emulsión de Scott es un alimento tónico de ricas propiedades.

SECCION AGRICOLA

La intervención de la luna en los vegetales

Este es un hecho comprobado por la práctica; sin embargo la ciencia lo niega y así vemos en los tratados de agronomía, o sea la agricultura científica, y en la medicina que no se ocupan de la luna y su intervención en los vegetales y animales. Al contrario, los hombres de ciencia niegan esa intervención, la combaten y la consideran como una superstición. Pero nuestros agricultores llevan en cuenta las fases de la luna, y así los vemos sembrar las semillas en "cuarto menguante", podar los árboles frutales y plantas de jardín en la misma oportunidad y dicen que, si practican estas operaciones en otras fases que no sea la de menguante, obtienen malos resultados, si siembran en creciente, la vegetación es muy exuberante, y por consiguiente, los frutos muy raquíticos y malos, esto cuando del todo no producen nada.

Las cosechas las cogen en "Cuarto menguante" y lo mismo hacen con los cortes de maderas, porque así no las pican el gorgojo y otros bichos, como sucede con los cereales.

La ciencia dice que, "no es cierta tal intervención y que se puede sembrar en cualquier tiempo siempre que las semillas sean buenas y sanas, bien seleccionadas y en buen terreno, y que se haga un esmerado cultivo, obteniéndose así buenos resultados". Como sabemos la luna es el satélite de la tierra y por consiguiente, puede ser cierta su intervención en los vegetales; al menos así lo creo, y mi criterio al respecto es: "que la luna influye poderosamente en todos los seres del orbe especialmente en los vegetales y animales".

JOSE ANGEL LAGOS U.

Pavas, 10 de Set. de 1921

LAS ALMORRANAS SE CURAN EN 6 A 14 DIAS

Se garantiza que el UNGUENTO PAZO curará las Almorranas, simples, sangrantes con picazón ó ex-terizas en 6 ó 14 días ó se devolverá el dinero. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

TODOS LOS DIAS ENCONTRARAN NUEVOS AVISOS

MOTAS DE PLUMAS - CUTEXI- MUM CREMAS AL PERÓXIDO - LOCIONES - PERFUMES - ESTUCHES CON MOTAS PREPARACIONES PARA EL SUDOR POLVOS PARA LA CARA - TALCOS PINTURAS FINAS - CREMAS VARIAS, ETC

— EN —

LA INDIA

Apartado 614 San José Teléfono 198

Establecido 1872 ZIMMERMANN & FORSHAY Miembros de la Bolsa de Nueva York 170 BROADWAY - NEW YORK

Billetes de Cambio extranjeros, Traspasaciones por Cable, y Cartas de Crédito emitidas sobre todas las partes del mundo.

PARA COMPRADORES DE MERCANCIAS EXTRANJERAS

Debido a los tipos de cambio prevaletientes costó de sus compras en el extranjero, ya sea en LIBRAS ESTERLINAS, FRANCOS, LIRAS, FLORIN HOLLANDES, MARCOS o PESETAS y al mismo tiempo recibir interés sobre sus Billetes de Cambio, hasta la fecha de recogida.

DEPOSITOS—CUENTAS

Se concede interés sobre saldos (E. U. \$), sujetos a retirarlos por cheques.

Escríbanos o visítenos personalmente

DEPARTAMENTO EXTRANJERO—PRIMER PISO

Labor de Corresponsales

SAN GABRIEL

DE ASERRI

Uno de los mayores éxitos obtenidos en esta gloriosa fiesta fué el que acabamos de presentarse en San Gabriel de Aserri, donde por la unión y el afecto que el pueblo siente a su autoridad como por la simpatía de sus vecinos, junto a los esfuerzos de su Jefe, acaban de demostrar que este pueblo sabe apreciar la labor meritoria de las autoridades, que con tanto tacto saben dejar bien impresionado a sus Jefes y a su pueblo.

Hace ocho días la autoridad no dormía preparando dicha fiesta y coronó sus esfuerzos un triunfo final que fué el resultado del civismo y el adelanto moral. Dió principio dicha fiesta con una misa cantada, que ofició el Presb. Villalobos y a las doce horas, un Tedeum y doce bombetas reñidas al Creador las gracias por haberlos hecho libres. A las 15 horas el pueblo se entregaba a la alegría y señoras y señoritas, todo el pueblo en la mayor armonía bailaban hasta las dos horas del siguiente día. El 15, a las 5 horas, atronadoras bombetas rasgaban los aires, y al despertar y lanzarse a la calle, se encontró uno transportado a la capital; tres arcos alegóricos adornados en forma de kiosco, daba a nuestro pueblo una presentación agradable. A las 10 horas principió el match de foot ball entre el Rosario y San Gabriel y terminó a las doce horas, sin haber podido obtener ni uno ni otro la victoria. A las 13 horas la autoridad local tomaba la jura de la Bandera, a una compañía de caballería de 50 jinetes, entregando la bandera a las niñas Paquita Mora, Virgen y Corona de los mismos apellidos, y niñas Lila Abarca, hermanitas y las niñas Luzmilda Durán. En-

trégada la bandera, fué transportada en la carroza nacional hasta la Plaza Pública, seguida de la compañía de caballería. Allí pronunció un brillante discurso la autoridad. Le oímos palabras de estímulo a los señores don Maximino Mora, don Juan de Dios Abarca, don José María Moreno, don Fulgencio Porras y don Pedro Abarca. Vivas enordecidos fueron lanzados a la autoridad y a doña María Cordero vda. de Mora. También hizo la lectura de un discurso el Director de la Escuela, lo cual molestó a la autoridad, que subió de nuevo a la tribuna, lo desmilitó y lo hizo responsable, en asocio de alguien, de haberle hecho mala atmósfera a la fiesta y entre otras cosas, de que intimidó a los niños con ocho días de arresto si tomaban parte en la fiesta. Al bajar de la tribuna, la autoridad fue aclamada con vivas a su persona, a doña María Cordero de Mora y a don Maximino y a todos los demás de quienes hago mención en esta crónica. A las 15 horas principió la carrera de cintas. En este número se destacaron lucidísimos trabajos de las señoritas Tarcilla Mora, Lía Moreano, Caridad y Elida Durán, Estrellita Mora, Mercedes Valverde, Paquita Mora, hallándose la plaza de bote en bote. A las 19 horas dió principio el baile popular al que asistió todo lo más culto del lugar. A las tres horas del día disicléis, un viva a la Independencia y al Agte. de Policía cerró con un broche de oro tan magnífica fiesta. Hay que agregar la nota de civismo y moralidad del pueblo.

Un hijo de San Gabriel agradecido,

CORNELIO HIDALGO

Hortensia Calvo de Romero OBSTETRICA

Ofrece sus servicios 200 varas al Este de la Inspección de Hacienda y 50 varas al Sur.

Dr. Rafael Cruz Dentista

Despacha 25 vs. al Sur de la Botica Francesa

Inserción solicitada

Certifico no ser cierta la calumnia inferida por mí en contra de don Juan Obando Leandro honrado, de buenas costumbres y vecino de este lugar.

JUAN DURÁN JIMÉNEZ

Pacayas 10 de Setiembre de 1921.

Cartas a los agentes

Don Otoniel Vega.

La Cruz

He tomado nota de su carta y no me extraña que Campos, el anterior agente, haya cobrado por adelantado los recibos y se haya cogido el dinero. No he podido que ese señor mande lo que nos debe. Siento que esté a tanta distancia y que tenga Ud. tan mal vecino. El Sr. Vargas y el Sr. Morice no debieron haber pagado sin el recibo de esta Empresa.

El recibo del dinero que envió se lo he puesto por correo. Gracias.

Admor.

Don Teodoro Solano

Tabarcia.

Nuestro anterior agente en esa y el único, porque no pago nada de lo que recolectó, Venancio Reyes, era telegrafista; pero eso no da lugar para que siga Ud. entregando a todos los telegrafistas el dinero nuestro sin el recibo de esta administración. Por qué no me hace el favor de preguntarle a ese Sr. Alvarado si mandó el dinero? El dinero mándelo por correo que siempre llega.

Admor.

Depósito de maderas EL COYOLAR

Struck y Alvarado] TENEMOS

del Pacífico:

- Guapino Guayacán Guachipilfa Genízaro Guanacaste Cedro amargo Caoba

del Atlántico:

- Laurel Cedro dulce Quizarrá Ira rosa Ira mangle Campano Pílon y Nispero

Teéfono 539

Anúnciese en LA TRIBUNA

Si es Ud. bella!

Haga una visita a la Zapatería Moderna

— DE —

Manuel Romero

De seguro encarga allí sus Botas o Zapatillas anda Ud. elegante

Al lado del TEATRO ACTUALIDADES

Estrella Selecta

Las personas de buen gusto toman estas Cervezas

TRAUBE

A la Municipalidad de San José

El la me obsequió muy sensiblemente invitándome ayer "al solemne Te Deum que en acción de gracias por los beneficios disfrutados en nuestra primera centuria de vida de Independencia tendrá lugar mañana 15 en la Iglesia Metropolitana".... (Sic).

No, no me espere la Municipalidad en la Metropolitana a oír ese Te Deum en medio de inmenso tumulto de inconsciente gente que ni piensa lo que hace, ni sabe lo que debe hacerse.... No es Te Deum lo que debe cantarse; es esto otro: *Peccavi, et malum coram me feci, plidiendo a Dios perdón por los crímenes perpetrados, por los temerarios en el Poder, anotando como primeros de éstos a los que lógicamente despojaron del legítimo poder al héroe salvador de Centro América, don Juan Rafael Mora. El pueblo debe cantar esto otro: *Miserere mei Deus, secundum magnam misericordiam tuam, arrepentido por haber dejado impunes a los criminales de crímenes sociales, violación del orden; de la justicia social.**

Yo llegaré mañana enteramente solo a alguna iglesia a pedir a Dios su auxilio para santificar su nombre, insistiendo, sin cansarme, en excitar a los que juran observar la Constitución y las leyes, para que las tomen por regla invariable en la administración de lo comunal, y nieguen su acogimiento a las sugestiones egoístas. Santificaré el único nombre santo insistiendo en excitar al pueblo para que piense en la obligación en que por su naturaleza vive de preocuparse por la vida de la colectividad, para impedir *unidamente* que al Poder surjan explotadores, y para castigar a los que por sueldo, aceptan el infamante papel de cómplices de tales explotadores.... Santificaré el único nombre santo pidiendo un gobierno integrado por verdaderos hombres de iniciativa juiciosa y abnegada, y no de charlatanes especuladores, afectados de vanidad y de egoísmo.... Pediré también al Autor de toda esencia, de toda actividad, Corporaciones municipales como la presidida por el Dr. Durán, Corporaciones donde falten municipios comisionistas, que, sin previas licitaciones, hagan pedidos valiosos; Corporaciones, por último, cuyos individuos sean juiciosos y no derrochen lo del tesoro, que tan-

tas amarguras y privaciones nos cuestan a los contribuyentes menudos....

¿Costa Rica ha vivido en la centuria transcurrida vida de independencia? ¿Quién ha vivido esa vida, el burlesco pueblo o quienes se burlaron de él (y se burlan)?.... ¿Sandío el que eso consignó, costarricense o colombiano?... ¿Independiente el pueblo que se agacha bajo el peso de las deudas impuestas por los enmorados del goce y de la ostentación? ¿Independiente el pueblo que no puede escoger a sus administradores, porque se le aturde a gritos y se le azora con violencias!.... ¿Sandios!.... ¡A qué no hay otro independiente que yo, que año entre un calabozo, con grillos y sometido a ayuno estúpido, canto alto la verdad, en beneficio del pueblo, aunque éste no lo considere!

ZENÓN CASTRO R.
San José, Setiembre 14 de 1921.

Por que perdió Carpentier con el americano

Simplemente "por" que, no compró la finca Santa Rosa en Cañas del Guanacaste, debidamente inscrita y que consta de 339 manzanas divididas en 31 de cafetal 225 manzanas de potrero y el resto de montaña y rastrojos. Con tres casas, un patio cementado para sacar café, trilla y accesorios para el beneficio. Buenas aguas, en buen clima y todo cercada con alambre de púas. *Quien desee vencer a Dempsey* son grandes las ventajas y comodidades que proporciona su posesión, debe atenderse en aquel lugar con

JESUS ACHIO

La que pensaba ser Reina

Se habían anunciado los preparativos que hacía cierta niña de sociedad para su estreno en el baile del Nacional. Unas veces decía que ya no se estrenaría porque no conseguía lo que necesitaba para su elegante vestido; otras, que tenía que despreciar a tantos amigos que querían bailar la primera pieza con ella, con lo que la ponían en grandes apuros de los cuales no sabía cómo salir. Por fin, después de mucho pensar, compró en La Valenciana unos adornos, junto con otras cosas que necesitaba ya y con su vestido arreglado, y vuelta a la moda, se decidió a bailar todo lo que pudiera. Ahora, después del baile, viendo que no fue la reina, está desoiosa por decir a todo el mundo que compre donde Madrigal, por el surtido y por lo barato.

El Centenario en Puriscal

El pueblo de Puriscal, celebra el Centenario de nuestra Independencia con los más lucidos festejos.

Tres fueron los días de regocijo: el once y doce se celebró la inauguración de la cañería de la Villa; el quince se instaló el Centro Bolívar, integrado por elemento joven y progresista y cuyos fines son de instrucción y recreo.

Los festejos se verificaron en el orden siguiente:

El día once. Rosario solemne en la Iglesia parroquial, retreta ejecutada por la filarmónica de este lugar, la que es dirigida por el esforzado maestro don Juan Avila, y función de gala en el Teatro Escolar. Sobre todo, fue lucidísima la función a la que asistió un público numeroso y sin ninguna interrupción fueron proyectadas escogidas escenas cinedramáticas.

Día doce.—Cinco bombetas y alegres alboradas musicales anunciaron el día feliz en que un pueblo saludó regocijado los triunfos del progreso. Después de veinte años de luchas infatigables, triunfó el esfuerzo y los honrados puriscaleños saluaron en una nueva y feliz aurora el regocijo de la hulla blanca que, límpida y temblante, brotó en chorros juguetones, luciendo al aire turbiones irisados de matices luminosos y cambiantes? A las nueve de la mañana terminaba la misa solemne y se iniciaba el desfile cívico que, compuesto de principales autoridades escolares y numerosa concurrencia, se detuvo al frente del juego de aguas. El presbítero Badilla bendijo el agua y acto continuo, llenaron el aire las notas vibrantes del Himno Nacional: era el momento solemne. La alegría y el contentorreflejábanse en los rostros y bulla el entusiasmo en todos los pechos palpitantes. El delegado municipal, el joven intelectual don Ricardo Alvarez G. con frase galana y sincera, hizo el elogio del agua y felicitó a los benefactores de la obra. El Jefe Político, don José Moisés Cortín, contestó lleno de emoción y de entusiasmo; y seguidamente el Licdo. Díaz Barquero hizo uso de la palabra y, como él sabe hacerlo, llenó los corazones de entusiasmo. Acto seguido dos simpáticas puriscaleñas condecoraron con medallas de oro a los beneméritos de la cañería don José Moisés Cortín y don Miguel Molina. Para ellos tuvieron también frases de elogio la Sra. Amalia vda. de Porras, la señorita Rosa Arroyo y los escolares Gonzalo Castro y Teresa Muñoz.

A las doce las campanas, echadas a vuelo, anunciaban el solemne Te-Deum: los fieles se congregaban en la iglesia parroquial para tributar gracias al Altísimo. A la salida del Te-Deum la muchedumbre llenó por completo el Saló Municipal donde fue colocado el retrato del Licdo. Díaz Barquero.

En el momento de la colocación, el joven profesional don Ricardo A. Castro en nombre de la Corporación Municipal, ofreció tan alto homenaje al Licdo. Díaz como una ofrenda de gratitud por sus esfuerzos en beneficio del Cantón. El Licdo. Díaz, profundamente emocionado, contestó agradeciendo el ofrecimiento. En este acto fueron leídos telegramas de felicitación, que el señor presidente de la República y otros altos dignatarios dirigieron al señor Díaz y al pueblo de Puriscal. A las cinco de la tarde, en un salón de la escuela lujosamente arreglado, se dio una comida a la que asistieron casi todas las personas más importan-

tes de la localidad. A las siete de la noche se dio una selecta y concurrida función de cine en el Teatro Escolar; el éxito fué sorprendente.

Baile Social.—Se dió cita en el Saló Municipal, lo más selecto de nuestra sociedad. Allí se bailó alegremente: todo era luz, armonía y embriaguez musical; se turaron el ambiente de perfumes adorables las flores gentiles y lozanas de nuestros jardines. Era rosa por lo hermosa. Anita Charpentier; Celina y Claudia Fernández dos sutiles pensamientos y Angelita Charpentier pensativo y nevado jazmín. Terminó el baile al despuntar la aurora y cada uno de los concurrentes llevo en el alma un poquito de ilusión.

Día quince.—La fecha memorable de nuestra Independencia se celebró en Puriscal inaugurando el "Centro Bolívar," recordando así al Libertador del Sur, que es el más alto exponente de nuestra raza. Con tal fin, el Centro invitó para un picnic que se dió en el lugar donde están los tanques de la cañería y al que asistieron numerosos concurrentes. También obsequió el mismo Centro un baile que, por lo selecto de la concurrencia, resultó lucidísimo. Así terminaron los festejos con que el Puriscal saludó sus cien años de vida independiente.

Corresponsal Especial.

Puriscal, Set. de 1921.

SOLO HAY UN "BROMO QUININA"

ese es el LAXATIVO BROMO QUININA, usado en todo el mundo para curar resfriados en un día. Procuren ver si la firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por LA PARIS MEDICINE CO., ST. LOUIS, E. U. O.

LA GRANJA

Apartado 256

Teléfono 777

Ha recibido etún "Shinola", "Bully-Shine" y "Dos en Uno"

Avena "Cobata Azul Francés" y "Bonitor" Sacos, canela, baldes ingleses y americanos Especialidad en los precios del hilo y cacao molido

Carlos Coronado

Gonzalo Blanco

CORONADO & BLANCO

SECCION DE MERCADERIAS

Para las Fiestas del Centenario

ACABA DE LLEGARNOS: Un pedido de VINOS

DE MESA franceses, tintos y blancos de las mejores marcas y a precios bajos.

— Ordene sus pedidos de vinos al telefono 740 —

Vendemos al por mayor y al detal

[OFICINA: Diagonal a la Capilla del Seminario, en la casa de doña Piedad de Mendiola.

SE DESEA COMPRAR: Finca en explotación y en buenas condiciones

Dirijase al Apartado 1006

ORGANDIES SUIZOS!

El más bello surtido de ORGANDIES lo ha recibido

La Elegancia

que tiene el placer de ofrecerlo a todas sus clientes

UNITED FRUIT CO.

Servicio de Vapores

Para Nueva York

Servicio semanal de vapores de Nueva York a Limón y viceversa. Llegan a Puerto Limón, vía Cristóbal, los jueves en la mañana y salen para Nueva York, vía Habana, los domingos en la tarde. Estos vapores, durante la estación de turismo, tendrán un número limitado de camarotes disponibles para pasajeros. Llevarán café para Amsterdam, Burdeos, Hamburgo, Londres y Rotterdam, con trasbordo en Nueva York.

Para Cristóbal.

Durante la estación de turismo, los vapores SAN BLAS, SAN BRUNO y SAN GIL que semanalmente hacen el servicio entre Limón y Boston, saldrán de Puerto Limón los viernes o sábados en la tarde y harán escala en Cristóbal, donde podrá hacerse conexión con otros vapores de esta misma Compañía para Bocas del Toro, Nueva Orleans, Cartagena, Puerto Colombia, Santa Marta, Kingston y Santiago de Cuba.

Para Bristol, Inglaterra

Quincenalmente saldrán de Puerto Limón, para Bristol, Inglaterra, uno de los vapores de la ELDERS & FYLES LTD. con escala en Cristóbal y Kingston. Aceptarán pasajeros para dichos puertos, lo mismo que café para Londres.

Todos estos servicios están sujetos a cambios sin previo aviso.

Para más informes dirigirse a las Oficinas de esta Compañía en Limón o San José, o a los Agentes en San José, Señores Sasso & Pirie Sucesores.

G. P. CHITTENDEN,

San José, Marzo 1º de 1921. Administrador.

INSERCIÓN SOLICITADA

Don Pedro Quirós Aguilar, Diputado por la Provincia de Alajuela

En Grecia a los cien años de nuestra Emancipación Política, los suscritos, agricultores, comerciantes, industriales y profesionales todos aptos para el ejercicio del sufragio y pertenecientes a las extintas agrupaciones políticas que en otra época nos mantuvieron divididos; previo examen de la angustiosa situación por que viene atravesando la república desde hace largos años y a donde la ha conducido —triste es consolarlo;—el poco o

ningún interés que los pueblos nos tomamos para analizar en todos sus aspectos a las personas que se eligen por el voto popular para que represente en las varias instituciones del país; hemos creído llegado el momento oportuno de que, haciendo de lado toda idea localista y olvidando las diferencias de partido, y sin más anhelo que procurar el bien general, lanzar para que ocupe uno de los puestos que a la Provincia de Alajuela corres-

ponden en el próximo período Constitucional, la Candidatura del eximio ciudadano don Pedro Quirós Aguilar, persona que por su actuación legislativa del 98 al 99, y política en los diferentes ramos de la administración pública es bien conocida en la Provincia y en el país en general; como también sea esta la ocasión para excitar a nuestros conciudadanos de los Cantones de la Provincia de Alajuela; ya que hoy por rara coincidencia se

cumple el Centenario de nuestra Independencia política, para que, unidos, en fraternal abrazo y sin más Bandera de partido que la Nacional, celebremos tan trascendental como gloriosa fecha, demostrando que la experiencia adquirida al correr de los años, la hemos aprovechado analizando con cordura y patriotismo a los ciudadanos que por los Cantones de la Provincia de Alajuela y de común acuerdo, llevaremos al Congreso Nacional y cu-

yas virtudes cívicas sean garantía para resolver en aquel augusto recinto los trascendentales problemas que amenazan la integridad y soberanía nacionales.

Para la organización de la lucha nombramos la siguiente directiva, que procurará que el nombre de don Pedro Quirós Aguilar figure en puesto preferente de cualquier papeleta combinada.

15 de Setiembre 1921.

DIRECTIVA CANOTNAL

Presidentes Honorarios

Presbo. Gabriel Arroyo, señores Adolfo Peralta, Gregorio Rojas H., Frutos Quesada, Abelardo Rojas Fermin Gómez, Rafael Bolaños A., Fructuoso Chaverri, Esteban Maroto, Rafael Montero, José Salazar, Tito Esquivel, Oscar Kopper, Francisco Arias F., Otto Kopper, Juan Alvarado, Pantaleón Serrano, José Moya, Eliodoro Bolaños, Mauricio Castro, Indalecio Solís, Luciano Alpizar, Ramón Quesada P., Pedro Salas, Juan Vega L., Alcides Barquero, Simeón Vargas M., Estanislao Ulate, Ignacio Fonseca, José Lizano Ch., Porfirio Rojas, Leovigildo Barrantes, Antonio Sánchez, Adolfo Segura, Esteban Solano, Alejandro Sancho, Francisco Zamora, José Araya G., David Barquero, Eliodoro Rojas, José Bolaños S., Andrés Quirós, Froilán Bolaños, Alejandro González, Ramón Vega Q., Felipe Núñez Arias, Florencio Solís, Albano Valverde, Ramón Ramírez Soto, Juan G. Vega, Elías Umaña, Plácido Murillo, Guadalupe Ulate, Mercedes Hidalgo, Cleto Conejo, Cornelio Valverde, Lorenzo Barrantes V., Benjamín Alfaro, Ramón Sánchez P., Juan Arrieta, Leonardo Solís, Mauro González, Ignacio Zamora, Manuel Segura, Toribio Segura, Julio Barrantes, Isaías Rojas, Manuel Vargas, Leonardo Alfaro, Joaquín Salazar, Ricardo Barrantes, Custodio Cruz, Joaquín Quesada, Jerónimo Rojas Z., José Bolaños Alvarado, Joaquín Madrigal, Melchor González, Ramón Rojas Soto, Ramón Corrales, Justo González, Custodio Alfaro, José Oviedo Rojas, Custodio Solano, Gregorio.

Presidentes Efectivos

Señores Marco Tulio Maroto y don Emilio Serrano.

Secretarios

Señores Alfredo Gómez, Manuel Soto Soto, Manuel A. Benavides, y Adolfo Peralta O.

Tesoreró

Don Luis Araya R.

Cuerpo de Propaganda

Señores J. Dolores Calvo M., Humberto Peralta, Eugenio Suárez, Ricardo Gómez, Francisco Barquero R., Nautilio Arias, Enrique Peralta, Ruperto González y Alberto Vega.

Vocales

Señores Miguel Badilla, Bernardo Vargas, Otilio Barquero, Cecilio Hidalgo, José Lizano M., Napoleón Ballesteró, Tobias Soto L., Leonardo Vega, Juan Jiménez, Yanuario Alvarez, Climaco Palma, Otoniel Vargas, Tadeo Salazar, Pedro Jiménez, Gregorio Alpizar, Porfirio García M., Fernando Vega, Carlos Bolaños Araya, Pedro Bolaños A., Roque Hidalgo, José Barquero, José Bolaños Alfaro, Aristides Rojas, Emilio Araya, Jesús Vega, Ramón Maroto, Napoleón Salas, Paulino Vargas, Crisanto Torres, Ramón Barrantes, Miguel Zambrana, Arturo Vega M., Florentino Vargas, Rosa Sánchez, Antonio Murillo, Gustavo

Alvarez D., Gumersindo Hidalgo, Roque Barrantes M., Ramón Rojas Z., Gabino Ulate, José Ma. Campos, Máximo Alfaro R., Torcuato Murillo, Roque Rodríguez, Florencio Rodríguez, Severo González, Adán González J., José Vargas B., Juan Félix Madrigal, Raúl Chacon O., Aquiles Alfaro, Rafael Bolaños H., Matías Rojas, Francisco Alvarez D., Manuel Ma. Rodríguez, Próspero Bolaños, Juan Martín Rodríguez, José Isidro Rodríguez.

ADHESIONES:

Santiago Espinosa, Felipe Masís, Benedito Serrano, Jesús Ramirez Núñez, Celim Bonilla V., Juan Fer-

nández A., J. R. Rojas Q., Rogelio Bolaños Q., Mariano Mora, José Solano A., Marco Tulio Castro, José M. Solís, Humberto Zeledón, Abel Araya, Isaías Suárez S., Pomilio Jiménez S., Alberto Serrano A., Rafael Rojas A., Juan Rafael Bonilla, Ernesto Vega M., Gregorio Rojas Q., Adán, Arias H., Ramón Quesada, Francisco Arias B., Diógenes Salas, Juan M. Esquivel, Saturnino Serrano, Tobias Avila V., Jesús Alfaro Z., Carlos Barrantes, Ronulfo Hidalgo, Rafael Carvajal, José M. Mejías, Edwin Arias B., Francisco Madrigal, José Rojas R., Pío Suárez S., Víctor M. Fernández, José Salazar, í ap., Cipriano Ovares, Cuper-tino Vargas, Eliberto Salazar O.,

Jesús Gómez T., Miguel Chaverri, Remigio Quirós F., Ramón V. Barquero, Ambrosio Zamora, Rubén Monge, Francisco Portuquez, Francisco Cruz G., Andrés Barrantes M., Juan Rafael Solano, Samuel Lépiz, Pedro Bolaños, Napoleón Rojas, Federico S. nabria, Carlos Vargas M., José R. Gómez, Ismael Vargas, Eloy Campos, José Hidalgo, Fernando Bolaños, Eliseo Castro, Víctor Soto Cordero, Edmundo Barquero, Alberto Sánchez, Manuel M. Umaña, G. Madrigal R., José Bolaños Sequiera, Ricardo Barquero M., Piedad Palma, Bernardo Hidalgo M., Ernesto Sánchez, Rafael Barquero S., Lorenzo Arias, Dulcelino Rojas G., Daniel Alarcón, Samuel Picado Bo-

za, Moisés Pérez, Claudio Herrera M., Saturnino Torres, Rafael Hidalgo C., José Alvarez, Zenón Suárez, Manuel Mora, Enrique Araya R., Ricardo Madrigal G., Jorge Bolaños, Eliodoro Oviedo, Salvador Oconitrillo, Ernesto Castro, Ricardo Araya Z., Manuel A. Hidalgo S., Federico Arrieta, Abel Vega, Víctor Kopper T., Juan Soto, Onofre Bretones, Israel Jiménez, Carlos Maroto Q., José Bolaños Salazar, Daniel Parra P., Rafael Espinosa G., Ramón Zamora M., Napoleón Guzmán, José G. Solano, Clemenciano Arias, Miguel Murillo, José Arrieta, Emilio Araya Z., Herminio Hidalgo, José Avila Ch., Pedro Morera, Abelardo Jiménez V., Jenaro Bolaños Q., Gilberto Vega A., Alberto Jiménez V., Jesús Cruz, Francisco Lizano, Gabriel Sánchez Esquivel, Nicolás Quirós, Manuel Hidalgo M., Saturnino Torres, Teodoro Barrantes, Alfonso Alvarez, José Céspedes M., Silvestre Castro, Cirilo García, Ascensión Fonseca, Juan F. Madrigal, Fernando Rojas R., Ascensión Porras B., Juan Espinosa G., Gerardo Calderón, José Rodríguez, Víctor Palma, Elías Ramirez, Custodio Montero Carlos Bolaños A., Basileo Araya, Fulgencio Mora, Víctor Serrano S., Pedro Arias C., Tobias Castillo M., León Gutiérrez, Humberto Torres, Cruz Oconitrillo, Augusto Zeledón, Manuel Ferreto, F. Barquero S., Benjamín Cruz.

La nota política

El Partido Agrícola

Hemos recibido una extensa hoja suelta que contiene la exposición leída por don Eusebio Rodríguez Q. gobernador de Alajuela, en la sesión del Partido Agrícola celebrada el 4 de este mes en el Teatro Municipal de la ciudad cabecera de aquella provincia.

El señor Rodríguez les dice a los agricultores que es urgente llevar al próximo Congreso una buena representación del elemento agrícola. En el Congreso han predominado siempre los políticos de oficio. Los actuales diputados cerraron la puerta a la exportación del azúcar cuando éste alcanzaba los mejores precios. El país perdió, por ese motivo, algunos millones de colones. Se combate en la exposición la tendencia a facilitar la importación de artículos de primer consumo cuando éstos suben de precio en el país. Así, actualmente el país está inundado de arroz extranjero, lo que ha determinado una alarmante disminución en las siembras nacionales. Los caminos están en abandono. Los Congresos se dedican a otorgar pensiones y a hacer política menuda. El autor de la hoja exclama: "Es posible que los agricultores sigamos cruzados de brazos esperando la lista de candidatos que se formula en las oficinas de los políticos para con nuestros votos llevarlos a las curules del Congreso?"

Finalmente, el señor Rodríguez propone la fundación de una Directiva Central del Gran Partido Agrícola y solicita a los agricultores que lean la hoja, se abstengan de comprometer su voto en favor de ninguna candidatura antes de conocer el programa del Partido Agrícola, que va a ser publicado.

Matrimonio Civil

El señor Victor Moya Sandoval, y la señorita Raquel Andradé Castro se han presentado ante la autoridad respectiva solicitando contraer matrimonio civil.

La Fiesta de la Raza en nuestros institutos

La Escuela Normal y el Liceo de Costa Rica conjuntamente celebrarán el próximo 12 de Octubre la Fiesta de la Raza. Los Directores de ambos establecimientos, y el profesorado, oportunamente tendrán una reunión para tratar de formular un programa conveniente para tal fin.

Manolas y Mantones

Comienzan los preparativos para el gran baile en el Teatro Nacional el día de la Fiesta de la Raza.

Lo original de la idea y el éxito que ha tenido en otras ocasiones hace que ahora se preparan nuestras bellas con gusto y esplendidez.

Se necesita en primer lugar un buen pañolón bordado en colores y de buena atadura y una falda de organdi adornada con cintas y flores. Y unas cintas grandes como las que se venden donde Robert, que con

Propiedad literaria

El Director General de Bibliotecas ha inscrito nombre del señor don Manuel Gómez Miralles las fotografías referentes a la inauguración de la Estatua de don Juan Mora Fernández en el parque del mismo nombre.

Viene a San José Raquel Meyer

Según nos anuncia el activo empresario señor Nicho (Paco), la celebradísima artista reina del couplet, la maravillosa española Raquel Meyer piensa actuar en San José en el Teatro América.

No sabemos aun la fecha, pero el sólo hecho de que a Raquel la veremos en ésta es para enterar ganas al mas morrista de llevarla al Club Internacional.

un peinado alto y bien elegante, son la "tapa" de las Manolas. Es una romería el Almacén de Robert, de señoritas que compran su juego de peinetas; donde hay para todos los gustos.

BETTINA DE HOLST

— AVISA —

que llegaron los generos comprados personalmente en Europa, hay un surtido precioso de telas para trajes de baile, capnes y vestidos para calle: Terciopelo, Gabardine, Falla, Eolienne, Haitienne, Crespón, Piel de seda, generos para novias y floreados, etc. etc.

Encajes y adornos oro y plata de escamas, perlas, flores, frutas, etc, etc. Precios módicos!!

SE ALQUILA

Local propio para oficina y familia

Miguel A. Murillo

Frente al Banco Internacional

Teléfono No. 354

PARA A LA P. PAGINA

A VISOS DE OCASION

Ya llegaron Las estufas perfeccionadas para Baño, a fuego de leña con asperción de agua tibia y caliente. Son sumamente económicas. Además hay un gran surtido de *Tinas esmaltadas, lavatorios, urinarios, ropero para Hotel, accesorios para baños etc.*
Schroter Sucesores, Parque Central.

SE RECIBEN depósitos de un colón en adelante. Se pagan intereses del nueve por ciento. Informarse de la responsabilidad del depositario. Alquiler locales para oficinas, lugar céntrico.—Balcón Cuarta.

Muebles en venta Se vende el menaje completo de la casa que ocupa la Legación de Chile, 200 varas al Norte del Correo. Pueden verse diariamente de las 2 p. m. en adelante. Se arrienda la casa.

Dinero SE DESEA colocar sobre hipotecas Casas de distintos valores para vender. Se desea comprar un escritorio.—Elias Artavia S.

Se alquilan habitaciones céntricas con o sin muebles con comida y sin ella. Dirijase al apartado No. 702.

Diputado en un cantón le provincia de San José se desea nombrar persona apta para diputado, el que quiera ocupar es puesto dirija ofertas y condiciones a esta Administración

Royal School Clases de Mecanografía y Taquígrafía, sistemas G egg y Berlitz. Las clases están a cargo de Profesores de reconocida competencia. Métodos modernos rápidos y prácticos. Local Oficinas de Mr. A. T. Harrison, San José Costa Rica. Apartado 690.

Se vende una casa grande, higiénica, magnífica construcción contra temblores, estilo moderno. Trececientas varas lado atrás de Iglesia Soledad. Para precios y condiciones enténderse con Juan Rojas. Ferreteria Mayca.

Se alquilan cuartos en la casa de alto precio esquina noroeste de la Merced. Se reciben pensionistas. Precios módicos.

Comerciantes! Uds. pueden siempre conseguir el famoso Vermouth Martini & Rossi en su envase original, caja de 12 litros, en el Depósito permanente que tiene el Representante de a Casa Mateo Albertazzi. - Ap. 937.

Cal de Concha del mejor tajo de Patarrá y de la mejor calidad de plaza tengo en depósito donde don Mariano Struck. Allí se reciben órdenes y se vende en cualquier cantidad. Pida al teléfono 1539 Andrés Arguedas

Escuadra SE DESEA comprar un revolver escuadra pequeño de ocasión.—Intormes aquí.

Se alquila en el interior de la casa "Tienda Azul" uno o dos cuartos hermosos para bufete u oficina en formas donde Schroter Sucesores oficial. Parque Central.

Aparato cinematógrafo portátil segunda mano magnífico, cómodo y barato, se vende uno en estas oficinas. Para escuelas, iglesias o persona de dinero para su casa

Magnífica paraguera de caoba con espejo se vende barata. Puede verse en casa de doña Celia de García Monge.

Se necesita un Asistente de Administración en un Departamento de Mercaderías fuera de San José, que entienda Venderías de Libros y hablé inglés y español. Se necesitan buenas recomendaciones. Dirijirse al Apartado No. 830.

Señorita con buenas recomendaciones desea emplearse; ya sea como mecanógrafa o cualquiera otra cosa.

Excusados de agua de segunda mano y que sea precio de ocasión se compran dos.—En estas oficinas se informará.

Aserradero vertical Propio para hacer ciencia. Se ma neja con poca fuerza. Vende F. Rudin en Orotina.

Ocasión Se compran doce sillitas buenas para comedor. Informes en "La Tribuna."

Grandes novedades
en
Capas
y
Sobretodos
para baile
Pase a "La Fama"
las vé y pregunta los
precios que le
llamarán la atención
C. HERRERO

Gets-It El Vencedor de Callos

Alivia el dolor instantáneamente y extirpa los callos por completo



La única manera de curar un callo es extirpándolo con "Gets-It".
Ud. se retirará de ver con qué rapidez se detiene el callo, cómo se levanta y muere, de modo que entones lo puede quitar con los dedos. Es una locura y un contrasentido el acariciar y pulir un callo, tratando de aliviar el dolor, citando "gets-it" que no puede extirpar por completo.
Se vende "Gets-It" en todas las droguerías y boticas y cuesta una baqueta. Fabricado por E. Lawrence y Cia., Chicago, E. U. A. Costa Rica Mercantile Co., San José.

Hierro en varillas, Platinas surtido, Tubos de cañería, Escobas para patio, Palas surtidas para cafetal. Ocos. Machetas de suelo, y Papel tapiz.

Acabamos de recibir
Alvarez & Cleves
Frente a la Artillería

Jardinería "La Violeta"

CALLE DEL CEMENTERIO
Ofrece un magnífico surtido de flores y se hace cargo de cualquier trabajo en el ramo con la seguridad de dejar satisfecho al cliente. Se reciben órdenes de día y de noche. Teléfono 567.

Continuará. Ramón Castro hijo

Chile y su civilización

Algunos fragmentos de una Conferencia dictada en el Salón Samper por el señor don J. P. Abella, nombrado Cónsul de Colombia en Concepción.

Para comprender el moderno Chile es preciso no ignorar su pasado porque él es el que nos da la clave del que por qué su modernidad y su idiosincracia lo diferencia de los demás países hispanoamericanos.

España encontró relativa facilidad para someter a los naturales y sentar su dominio en el resto del Continente, en Chile no. Sólo el exterminio casi total de los araucanos le permitió adueñarse, y no por completo, del territorio que muy escaso provecho le reportó hasta su emancipación. Los que viajan por toda la extensión del país con espíritu observador, encuentran tal uniformidad que sólo es comparable con la de sus habitantes. En efecto, si guardando las debidas proporciones en la más aparatada y pequeña de las ciudades encuentra todo lo que en nuestros tiempos es revelador de civilización y cultura que poseen las ciudades grandes: teatro, club, banco, banda de músicos, compañía de bomberos, buena policía, magníficos establecimientos de educación, etc. Sir James Bryce, ex-Embajador Inglés en Washington, hombre eminentísimo y uno de los primeros intelectuales contemporáneos que deja sentada de manera concluyente en su libro "Viaje por la América del Sur" que Chile es el único país latinoamericano con verdadera personalidad y sabia organiza-

ción política. El gran diario "El Mercurio" decano de la prensa sudamericana y juzgado por muchos como de un diario equivalente al "The Times." Por lo expuesto, repito, Chile es la Inglaterra suramericana. Si el general alemán Von Pfol quien al ver en la revista militar el aspecto soberbio de las tropas chileñas exclamó en su entusiasmo de guerrero: "¡Que orgulloso se sintiera mi Emperador si mandara estas tropas!" Enrique de Prusia hermano del Kaiser en su visita de 1913, no lo está menos de su marina de guerra. Las hazañas de los marinos chilenos son proverbiales y hacen época en la historia. Desde la captura de la formidable corbeta de guerra española "Esmeralda" por sorpresa una noche de Noviembre de 1820 en la bahía del Callao por un puñado de marinos comandados por el Almirante Inglés Lord Cochrane hasta el abordaje heroico de Arturo Prat al blindado peruano "Huáscar" en 1879 en la bahía de Iquique es mucho lo que de ella se tiene que referir.

Aviso

Durante mi permanencia en el exterior despacharé en mi oficina el DR. DON OSCAR PACHECO a quien tengo el gusto de recomendar a mis clientes.

LUIS P. JIMÉNEZ.

Viene de la 5ª página

Juan Araya Salas, Rafael Castro A., Luis Solís, Víctor Murillo S., Adán Nuñez, Manuel Céspedes, José Porras A., Rafael Jiménez Z., Simón Guzmán, Félix Salas, Jesús Matamoros, José Bogantes B., Valentín González, Luis Alfaro, Moisés Castro, Vicente Porras, Odilón Solís B., Benjamín Solís, Rafael Alvarado C., Rosario Jiménez E., Cipriano Hidalgo V. Soto C., Luis Vega, Rosario García A., Arcadio Cordero, Manuel Ballester A., Otoniel Jiménez, José M. Abarca, Eulogio Bolaños B., Lino Valverde R., Fermín Alfaro, Tobias Carranza, Pedro Valverde, Leopoldo Hidalgo, Eloy Bolaños, José Raf. Rodríguez, Melitón Castro, Ramón Soto Arias, Ernesto Barrientos B., Maximino Miranda, Juan Moreira M., Silverio Porras, Pedro Méndez, Eulogio Bolaños M., Rafael Alfaro C., David García, David Matamoros, Cleto Conjejo Soto, Ramón Conjejo, Ramón Alvarado, Ramón Morales, Pedro Orozco T., Guillermo Molina, Eliodoro Cerdas, Fermín Porras, Francisco Moreira, Honorio Zamora, Venancio Bogantes, José Sánchez, Carlos Bogantes C., Tranquillino Bolaños, Marcos Cervantes, Ramón Vargas, Esteban Alfaro, José Salas, J. Enrique Brenes, Honorio Araya, José Espinosa H., Nicolás Avila, Eduardo Castro, Juan Avila, Ramón Porras, Patrocinio Castro, Hermengildo Miranda, Reinaldo Castro, Manuel Miranda, Bernardino Cervantes, Ramón Alvarado Ch., Adolfo Loria, Luis Barrantes, Rafael Porras C., Leoncio Castro, Abel Corella, Juan Rojas, Rafael Castro M., Odilón Solís, Celim Ballester O., Pedro Sánchez, Antonio Picado, Maurilio Vega, Juan Vega Z., Ezequiel Murillo, Ramón Conjejo, Ra fa el Montero Campos, Tomás Montero Evaristo Soto, Pedro Solano, Juvencio Arce, Rodolfo Castro, Elias Barrantes, Cirilo Barrantes, Rafael Solís, Vicente Rodríguez G., José Salas, Zacarías Murillo, Vicente Villalobos, Celim Conjejo, Jesús Montero, Luis Salazar, Norberto Montero, Félix Campos, Florentino Marín, Luis Castro, Daniel Barrantes, Rodolfo González, Carlos Barrantes V., Ramón Solís, Trinidad Moreira, Manuel Montero, Joaquín Rodríguez, Rubén Vargas, Egidio Vargas, José Castro D., Andrés Segura S., Juan Arias, Pedro Céspedes, Teodoro Salas, Noé Vargas, León Bolaños S., Ramón Salas Ch., Napoleón Salas A., Ricardo Salas J., Benjamín Salas J., Eloy Vega, Rafael Vargas V., Luis Vargas, Juan Alfaro, José Cerdas U., ap., Francisco Meléndez J., Benigno Murillo R., Ramón Alvarado, Juan Madrigal, Carlos Gómez, José Conjejo A., Zacarías Campos, Víctor Rojas M., Manuel Arrieta, Teófilo Rivera Ferreto, Jesús Salas J., Jacinto Salas A., Vital Maroto, Gonzalo Maroto, Francisco Meléndez R., Jesús López Mata, Manuel Jiménez V., Epifanio Jiménez V., Víctor Jiménez, Pastor González, Edilio González, Alejandro González B., Jenaro González, Adolfo Arias, Francisco Alfaro C., Antonio Otoyá, Ramón Fonseca B., Heliodoro González, Teófilo Campos, Lorenzo Campos, Ramón Carvajal, Lorenzo Campos, Florencio Quiros, Eloy Jiménez, Valentín Fonseca, Juan Vindas, Máximo Campos, Eliseo González, Gonzalo González B., Belarmino González, Remigio Rojas, Manuel Rodríguez A., José Ma. Monge, Juan José Arias M., Mariano Rojas, Tomás González, Eduardo Barquer, Faustino Bogantes, Juan R. Rodríguez, Isidro Salas.

Elias González, Salvador Zamora, Fermín González, Francisco Otoyá, Ezequiel Jiménez, Eli Jiménez, Francisco Picado, Jesús Alvarado, Maurilio Cervantes, Juah Segura, Manuel Vargas S., Pedro Jiménez C. Enrique Suárez, José Lobo, Joaquín Bolaños, Tulio Rojas, Bernardo Rojas, Manuel Otoyá, Tobias González, Pedro González, Lorenzo González, Juan Rojas S., Manuel Campos, Joel Bolaños, Santiago Cervantes, Héctor Suárez, Eloy Vargas, Francisco Lara U., José Ugaldé L., Juan Ma. Gutiérrez, Belisario Murillo, Pedro Castro Campos, Antonio Araya, Rafael Alpiáz C., Aquiles Núñez, Demetrio Oconitrillo, Francisco Sanabria, Santiago Cerdas, Eliberto Solís R., Rafael Rojas, José Quesada Viquez, José Salazar M., Celim Maroto M., Cristóbal Salas, Leovigildo Monge, Anatolio Alfaro, Tomás Rodríguez, Napoleón Valverde Agapito Valverde U., Octavio Rivera G., Ananías Rodríguez, Epifanio Rodríguez, Rosalino Rodríguez Mar-

cos Hidalgo, Eusebio Vázquez, Esteban González, Rafael Benavides, Ramón Solano, Teófilo Castro, Francisco Vargas, Joaquín Zamora, Gregorio Rodríguez, Honorio Barrantes.

José M. Trejos, Honorio Araya, Víctor Molina, Ramón Molina, Calixto Molina, Manuel Rojas M., Rubén Santamaría, Ramón Zamora C., Dimas Pérez H., José Murillo, Eloy Alpiáz, Nereo Salazar, Santiago Porras, Otoniel Valverde, Jesús Acuña, Tadeo Jiménez, Agustín Barrantes, Juan de la R. Jiménez, Mateo Cervantes, Juan Molina, José Trejos H., Ismael Solís, Vicente Murillo, Napoleón Solano, José Conejo S., Rubén Salazar, Saúl Salazar, Gregorio Barrantes, Baldomero Alfaro, Juan Arrieta A., José Zamora, Rafael Vega Z., Víctor Morcira, Francisco Hidalgo, Dionisio Zúñiga, J. nano Alvarez, Melchor Morera, José Vega, Manuel Vázquez, Otoniel Castro B., Evaristo Alfaro, Alcides Ramírez, Francisco Solís, Rafael Lizano, Elias Arias, Paulino Molina, Claudio Alvarez, Aquileo Alvarado, Celim Alvarado, Ismael Quesada, Enrique Morera, Benjamín Cruz A., Casimiro González, Juan M. Hidalgo, Orfilo Castro, Amado Rodríguez, Vicente Bolaños, Jesús Morera, Leonardo Barrantes, Cerebio Bolaños, Vicente Rodríguez E., Lorenzo Molina, Manuel Molina, Rafael Alfaro, Abel Lizano, Eliseo Bolaños, José Castro, Isidro Bogantes, Cenobio Lizano, Bartolo Loria, Alcides Bogantes, Ezequias Alvarado, Ricardo Alfaro, Vicente Moya, Otilio Hidalgo A., Jesús Lizano, Rubén Ulate, Juan P. Rodríguez, José Rodríguez, Manuel Castro, Casto Bolaños, José Bogantes C., José Bogantes R., Santiago Castro, Mercedes Arias, Pedro Alvarez, Manuel Arias, Francisco Hidalgo C., David Hidalgo A., José M. Rodríguez, Justo Ulate, Gabriel Hidalgo, Jesús Coronado, Samuel Abarca, Niconor Benavides, Maximiliano Lizano, Arnaldo Ulate, Romualdo Salazar, Francisco Arce, Carlos Salazar, Romelio Morales, Noé Sánchez, Francisco Salazar, Ruperto Salazar, Joaquín Salazar U., Bernardo Murillo, Santana Salazar, Francisco Solís Z., Ángel Quesada B., Alberto Rojas, Melchor Matamoros, Eloy Vázquez, Clodomiro Salazar, Belfort Banco, Amadeo Salazar, Manuel Ugaldé, Rafael Ugaldé, Felipe Alvarado, Rafael Segura, Cerlindo Salazar, Juan R. Ulate, Ramón Rojas R., Rubén Solís, Manuel Barrantes, Abelardo Ulate.

Pablo Rodríguez, Ramón Rodríguez, Francisco Mejías, Agustín Ugaldé, Tobías Monge, Basilio Rodríguez, Israel Barrantes, Ramiro Hidalgo, Ramón Vázquez, José Ugaldé H., Ismael Rivera, Saturnino Zamora, Zacarías Paniagua, Blas Ferras, Rafael Román H., Simón Rodríguez, Rafael Ma. Paniagua, Manuel Rodríguez, Juan José Rodríguez U., Juan Vargas, Julio Alfaro, Bernabé Quesada, José Mercedes Rodríguez, José Trinidad Rodríguez, Carlos Rodríguez, Alberto Salazar, Hermilio Salas, Rafael Arias.

Nicolás Ovaras, Juan Salazar Muñoz, Francisco Bogantes, Matías Barrantes, Tomás Rodríguez J., Nicomedes Serrano M., Fidel Solano, Olvio Esquivel, J. Barrantes D., Ismael Román, Rafael Ramirez, Rafael Porras Chacón, Natividad Valverde, Miguel Miranda Jesús Rojas, Juan Rojas, Honorio Vargas V., José Arley, Amadeo Mena, Mauro Vargas, José Camacho, Rubén Castro, Juan Rodríguez, Ismael Barrantes, Pablo Vargas, Jenaro Morales, Rafael Porras Calderón, Ramón Castro G., Noe Salas, Guillermo Guerrero, Faustino Rojas, Mariano Alfaro V., Nemesio Espinosa C., Casto Chaves, Rafael Viquez, Jesús Madrid, Amadeo Quiros F., Julián Castro, Vicente Brenes R., Gregorio Brenes, José C. Quiros S., José Ma. Alfaro, José Quesada, Policarpo González, Manuel Vázquez.

(Continuará)

NOTA: A las personas cuyos adhesiones no aparezcan en esta publicación, se les suplica esperar para publicarlas junto con las de los otros distritos que faltan.

PARA CURAR UN RESFRÍADO EN UN DIA
todo el mundo toma el LAXATIVO BROMO QUININA (Pastillas). Los boticarios devolverán el dinero si deja de curar. La firma de E. W. GROVES se halla en cada caja. Hecho por THE MEDICINE CO., ST. LOUIS, E. U. S. A.

LEE LOS AVISOS ECONOMICOS